## savoir-faire & faire-savoir

des initiatives et des expériences locales

## À Annecy, "Fêtez plus, risquez moins"

Depuis trois ans, un collectif de professionnels, piloté par la ville d'Annecy, développe un programme de prévention des risques en milieu festif, destiné aux jeunes qui fré-

quentent les bars et soirées étudiantes mais surtout deux des grands festivals de la ville: le Festival international du film d'animation (Fifa) et la Fête de la musique. Les actions sont construites à partir du principe d'éducation à la santé par les pairs. En amont, des lycéens réalisent des spots d'animation sur la prévention des risques

qui sont diffusés au cours du Fifa mais aussi toute l'année dans des salles de projection de l'agglomération. L'affiche de la campagne a fait l'objet d'un appel à projet auprès des jeunes. Au moment des festivités, des étudiants formés sont chargés d'aller à la rencontre de leurs pairs

pour amorcer l'échange et les conduire sur les stands de prévention présents sur le site. Des jeunes, encadrés par des éducateurs de la prévention spécialisée, tiennent une buvette sans alcool, lieu de rencontre et de dialogue. Au cours de l'année, le collectif mène des actions de sensibilisation auprès des patrons de bars et des

organisateurs de soirées festives.

Contact : Mme Mangin, Annecy, 04 50 88 38 41Spots disponibles sur demande

